



Non aux arrestations, non à la violence, non à la répression en Tunisie

Le gouvernement dominé par les islamistes en Tunisie est en échec total dans tous les domaines : échec économique, échec social, échec politique, échec diplomatique et surtout échec sécuritaire. Depuis peu, une vague de violence s'abat sur les artistes et les journalistes et cible en particulier ceux qui ne sont pas partisans, qui osent hausser la voix et qui ont le verbe haut et juste.

Nous dénonçons l'arrestation le 21 septembre 2013 à 4 heures du matin au domicile de Nejib Abidi d'un groupe d'artistes composé de Nejib Laabidi lui-même, Yahya Dridi, Abdallah Yahya, Slim Abida, Mahmoud Ayed, Skander Ben Abid, et de deux étudiantes artistes. Ils sont toujours en état d'arrestation sans jugement. Ces arrestations coïncident avec les jugements sans même les en informer de deux chanteurs de rap Weld EL 15 et Klay BBJ qui sont condamnés tous les 2 à 21 mois de prison ferme. La justice est aussi instrumentalisée pour réprimer Nassreddine Shili accusé d'avoir lancé un œuf sur le ministre de la culture et la condamnation à 7 ans et demi depuis mi 2012 de Jabeur Majri pour avoir publié sur son compte Facebook de caricatures satiriques. La vague de répression s'est étendue vers les journalistes et les médias audio-visuels. Tahar Ben Hacine et Ziad El Hani sont tous les 2 poursuivis, Soufiane Ben Farhat licencié. A qui le tour ????

Les objectifs de la révolution Tunisienne du 14 Janvier sont le travail, la liberté et la dignité. Force et de constater que la liberté est menacée par ce gouvernement. Les institutions de l'état sont instrumentalisées par les islamistes pour faire taire les opposants, les artistes et les journalistes. Le pays traverse l'une de ses plus grandes crises politiques surtout après les assassinats d'opposants politiques (Lotfi Nagedh octobre 2012, Chokri Bellaïd Février 2013 et Mohammed Brahmi Juillet 2013). Le peuple Tunisien, l'opposition patriotique et démocratique, les institutions syndicales, le milieu associatif et la société civile demandent par le biais du front du salut national la dissolution du gouvernement de l'échec, la fin de la rédaction de la constitution et le passage vers des élections libres et démocratiques. La seule réponse apportée par les islamistes qui s'accrochent au pouvoir c'est la répression. Le gouvernement islamiste ne dispose d'aucune compétence pour mener le pays sur la voie de la démocratie. Ils sont là pour se servir et servir des intérêts partisans loin des préoccupations du peuple Tunisien.

**FRONT
POPULAIRE**

Front populaire (Coordination Bouche du Rhône)
Contact : @ : sud@front-populaire.fr
/ tel • 06 13 38 37 67

**الجبهة
الشعبية**



Aujourd'hui, partout en Tunisie, dans toutes les villes et villages, des rassemblements sont organisés quotidiennement depuis le 25 Juillet 2013. Le peuple ne veut plus de ce gouvernement défaillant. Le peuple Tunisien est sorti pour leur signifier la fin de leur légitimité et leur demander de partir.

Nous revendiquons :

- Le respect de la liberté d'expression
- La libération de tous les artistes
- Arrêt des percussions et de la violence envers la jeunesse
- Lever la main sur les medias en particuliers les journalistes qui connaissent le même sort

Nous soutenons la lutte de notre peuple pour bâtir la république citoyenne et sociale; nous soutenons la lutte de notre peuple pour une constitution instaurant une république citoyenne, civile, démocratique et sociale.

Gloire au peuple Tunisien

Vive la Tunisie libre et démocratique

Rassemblement **Lundi 30 Septembre 2013** **À 18h30** **Au vieux port à Marseille**

Front populaire (Coordination Bouche du Rhône)

**FRONT
POPULAIRE**

Front populaire (Coordination Bouche du Rhône)

Contact : @ : sud@front-populaire.fr

/ tel · 06 13 38 37 67

**الجبهة
الشعبية**